

Goblog

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 3, 2023 - 10:12



Polsek Parakansalak
-6.800585,106.700144, 411,8m
03/08/2023 09.16.20

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - Dalam rangka meningkatkan pelayanan dan keterlibatan langsung dengan masyarakat, Bripka Irman, Bhabinkamtibmas Desa Sukakersa,

Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, mengadopsi sistem door to door untuk mengunjungi warga di Kp. Cipayung RT 027/010. Kegiatan ini merupakan implementasi dari program "AA Dede Curhat Dong," yang digagas oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Pada Kamis (03/08/23), Briпка Irman menyambangi rumah-rumah warga di lingkungan Kp. Cipayung untuk menyerap informasi, saran, dan keluhan langsung dari masyarakat. Selain itu, ia juga memberikan kesempatan kepada warga untuk bercurhat tentang berbagai permasalahan yang dihadapi sehari-hari.

Dalam suasana yang santai dan akrab, Briпка Irman aktif mendengarkan setiap cerita dan keluhan dari warga. Pendekatan door to door ini diharapkan dapat menciptakan rasa kepercayaan dan kenyamanan bagi masyarakat dalam berinteraksi dengan aparat kepolisian.

"Bhabinkamtibmas adalah ujung tombak dari kepolisian di tengah-tengah masyarakat. Oleh karena itu, kami ingin hadir secara langsung dan mendekatkan diri kepada warga. Dengan adanya program 'AA Dede Curhat Dong', kami berharap masyarakat merasa lebih nyaman dalam berbicara tentang berbagai hal," ungkap Briпка Irman.

Program "AA Dede Curhat Dong" menjadi inovasi positif dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Program ini menekankan pentingnya komunikasi dua arah antara aparat kepolisian dan masyarakat. Dengan pendekatan yang humanis dan proaktif, diharapkan permasalahan yang dihadapi masyarakat dapat segera ditangani dengan lebih baik.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, juga mengapresiasi dedikasi Briпка Irman dalam menjalankan program ini. "Saya sangat bangga dengan inisiatif Briпка Irman dalam mengimplementasikan program 'AA Dede Curhat Dong.' Semoga program ini bisa memberikan manfaat bagi masyarakat dan semakin mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat," ucap AKBP Maruly Pardede.

Diharapkan, dengan adanya program door to door dan "AA Dede Curhat Dong," hubungan harmonis antara aparat kepolisian dan masyarakat di Kabupaten Sukabumi semakin kuat. Kolaborasi ini diharapkan mampu menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warga.